
 
 

 

AGL-Gemeinderatsfraktion 

 

Antrag zum Thema Sanierungsgebiet Güterbahnhofstraße   28.7.2014 

 

Die AGL beantragt, auf der nächsten Sitzung über das weitere Vorgehen im Sanierungsgebiet 

Güterbahnhofstraße zu beraten und gegebenenfalls zu beschließen. Die Verwaltung 

möchten wir bitten, eine Aufstellung über den Stand der Ausgaben und der noch 

verbleibenden Mittel vorzulegenden aktuellen Stand der Ausgaben und noch verbleibenden 

Mittel  vorzulegen. Ziel der Beratung und Beschlussfassung soll eine Priorisierung der 

Maßnahmen sein. 

 

Begründung : 

Um den Zeitdruck, der beim Sanierungsgebiet Brückenstraße entstand  zu vermeiden, ist 

dringend eine Beratung und Beschlussfassung über das weitere Vorgehen zu fassen. Zwar 

wurde bereits die Verlegung der Feuerwehr aufgegeben, aber dennoch sind die im 

Sanierungsgebiet geplanten Maßnahmen, z. B. Kreisel  Ecke Wilhelm-Blos-Straße – 

Güterbahnhofstraße, Parkhaus am Steg, Erschließungsmaßnahmen, um nur einige zu 

nennen, zu umfangreich, um diese mit den gegebenen Mitteln und der zur Verfügung 

stehenden  Zeit  zu realisieren.  Wir möchten, dass deshalb möglichst zeitnah eine 

Priorisierung der Maßnahmen erfolgt. 

 

       Peter Stumpf 

 


